

DEPORTES | Ciclismo

La Andalucía Bike Race llega este miércoles a Priego de Córdoba

Destacada actuación del equipo prieguense Albayatemanía, formado por José Mª Espinar e Iván Soldado

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 1 de marzo de 2011 - 17:47



Priego de Córdoba será este miércoles punto de partida de la cuarta etapa de la Andalucía Bike Race, con salida en la Fuente del Rey, en torno a las 9:30 horas.

La prueba, es la primera de estas características que se celebra en nuestra comunidad autónoma, y en ella se dan cita un importante número de equipos, formados por dos bikers, y con primeras figuras

En lo que será esta cuarta etapa, la línea de salida estará ubicada en la Fuente del Rey, desde donde los corredores afrontarán un circuito urbano que comenzará en la calle Río, discurriendo por la Plaza de Andalucía, Ribera, Argentina, Paseo de Colombia, Adarve, Abad Palomino, Ribera, Plaza de la Constitución, Carrera de las Monjas, Lozano Sidro, San Marcos y Avenida de España, para continuar por la Avenida Niceto Alcalá-Zamora, saliendo hacia la A-339 en dirección a la carretera de Zagrilla.

Una vez allí, tomarán el desvío a la izquierda por el Camino de Fausto, para continuar por la carretera que une Carcabuey con Zagrilla, y tomar de nuevo la A-339 para desviarse en dirección a Luque por la CP-31, por los caminos del Valle y la Vía Verde, para tomar dirección a Jaén, donde concluirá esta cuarta etapa.

En lo que respecta a la participación del equipo prieguense Albayatemanía, formado por José Mª Espinar e Iván Soldado, en la primera etapa (Córdoba-Cerro Muriano), concluyeron en la décimo sexta posición, invirtiendo un crono de 4h.09:02, cruzando la meta con algo más de 44 minutos de diferencia con respecto al equipo vencedor, el Multivan Mérida, formado por José Antonio Hermida y Ralf Náf.

En la segunda etapa, que discurrió por las inmediaciones de la capital cordobesa, Espinar y Soldado cruzaron la línea de meta en décimo novena posición, empleando un tiempo de 3h.48:43.13, a poco más de media hora del vencedor, de nuevo el Multivan Mérida.

En la clasificación general, tras la disputa de la segunda etapa, el Albayatemanía se sitúa en la décimo séptima posición, a la espera del término de la tercera. Los prieguenses están realizando una excelente actuación, codeándose con grandes especialistas nacionales e internacionales del mountain bike, entre los que se encuentran varios campeones del mundo y de España.

Recordar igualmente que en el transcurso de la cuarta etapa, que parte de Priego de Córdoba, integrantes del club Albayatemanía, serán los encargados de controlar el paso de los bikers por el recorrido, colaborando estrechamente con la organización de la prueba.